



## 2学期始業式

8月25日(金)から2学期がスタートしました。一ヶ月あまりの夏休みの中で様々な経験や体験をしながら、一回りも二回りも大きく成長した生徒の皆さんの元気な顔を見ることができ、大変嬉しく思います。

2学期には運動会、文化祭などの学校行事が予定されています。今年の生徒会スローガン“覇気実行”のもと、生徒の皆さんが積極的に行事に取り組み、実り多い学期にできることを期待します。なお、運動会スローガンは、3年生 さんが考えた『輝け～俺らが主役～』に決定しました。



## 学校評価アンケート結果(前期)

先月依頼しました学校評価の集計が終わりましたので、ご報告します。本年度前期を振り返り、後期の教育活動がより一層充実し、生徒たちの成長に結びつくよう努力して参りますので、今後ともよろしく願いいたします。ご協力ありがとうございました。

なお、学校評価の目的は以下2点です。

- ①自らの教育活動や学校運営について、目指す成果やそれに向けた取組の目標達成状況を把握・整理し、取組の適切さを検証することにより、組織的・継続的に改善します。
- ②学校関係者評価の結果の説明・公表により、保護者や地域住民から自らの教育活動や学校運営に対する理解と参画を得て、信頼される開かれた学校づくりを進めます。

※本校では、肯定率85%を目標としています。

肯定率：A評価(そう思う)とB評価(だいたいそう思う)の合計の割合

### 【総括】

○今回の評価結果は、R4年度の前期と比較して若干好転しています。肯定率85%を超えている項目が、生徒では9項目、保護者では6項目となっており、依然として生徒の評価が高くなっています。また、保護者の回答のうち、E(よく分からない)の割合も昨年に引き続き多く、授業を公開する機会を増やしたり情報発信をより多くしたりしていく必要があると考えます。

### 【学習面】

○「学習面」については、全体的に良好であることがうかがえます。

●授業中のICT活用が十分でないことがうかがえます。宿題等の家庭での活用も含め、授業においてより深い学び合いとなるよう、効果的なICT機器の活用を進めます。

●「④家庭学習」については、生徒よりも保護者の肯定率が上回っています。全国学習状況調査でも確認できましたが、学年に見合った学習時間(2時間以上)の定着が必要です。各教科で計画的に課題を出すとともに、自分に合った難易度・内容を考えて、例えば苦手教科の克服を自主学習帳等で取り組むなどの指導をしていきます。

●「⑤読書」については、生徒・保護者ともに引き続き課題があるとの結果が出ています。今年度から、学校では、朝読書の時間が短くなっていますが、より効果的な取組を工夫していきたいと思えます。また、図書委員会では、本に興味をもつことができるよう「お薦めの本の紹介」「クラス別図書室来室日」「スタンプラリー」など、様々な企画を行いました。また、新たに84冊の本が図書室に購入されましたので是非借りてみてください。

#### 【生活面】

○「⑧いじめのない温かい人間関係」や「⑨集団生活のルールやマナーを守る」、「⑩学校行事や委員会、係活動への取組」については、生徒・保護者ともに高い肯定率でした。2学期には多くの学校行事があります。その中で、より一層これらの項目の肯定率が高まるよう、生徒の主体的な取組を充実させていきます。

○「⑭行きたい学校・安心して登校させられる学校」については、概ね肯定的な回答が得られています。ただ、「そう思う」と回答したのは、生徒が52%、保護者が43%となっており、より一層安心・安全で楽しい学校作りに努めてまいります。

●「⑪地域行事」については、生徒・保護者ともに評価が低くなっています。今年5月には、新型コロナウイルス感染症が2類から5類へ移行されたため、川上地区夏祭りの実施をはじめ、多くの地域行事が開催される予定です。積極的に地域行事に参加させながら、地域を愛する心や地域を担う力を育てていきたいと考えています。

●「⑫先生（学校）は相談しやすい」については、保護者の評価と比べて生徒の評価が少し低くなっています。より一層、生徒に寄り添った関わりを増やし信頼関係を構築するとともに、開かれた学校づくりを推進しながら保護者や地域への情報発信を増やし、気軽に相談しやすい体制を整えていきます。

●「⑬メディアコントロール」については、生徒・保護者ともに課題がある評価になっています。ICT機器の効果的な活用や危険性について、生徒だけでなく大人も学習する必要があるように感じます。適切な使用について保健委員会の活動等で『川上中メディアスタンダード』を作成し提案するとともに、保護者会等で研修会を開催していきたいと思えます。

### 英会話力 UP↑

英語を「聞く力」と「話す力」を高めるために、英語の授業の中でオンライン英会話を全学年で受けています。2・3名のグループで、タブレットの中の海外の方と様々な話題やゲームなどを英語で楽しみます。聞く力や話す力を高めるだけでなく、様々な国の文化や多様な価値観などに触れ、日本の文化や自分のアイデンティティを再確認することにもつながっています。



### 受賞おめでとうございます！

第47回会長杯争奪卓球大会中学校の部 優勝

第35回宇部オープン卓球大会 中学校の部 女子A級 第3位

山口県総合芸術文化祭2023・第62回全日本吹奏楽コンクール山口県大会 Aの部 銀賞

第24回会長杯争奪中学校バスケットボール大会 男子の部 第2位

市内中学校選手権体育大会 女子200m平泳ぎ 第3位 さん